
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1349/2019 der Stadtratsfraktion DIE LINKE. betreffend  
Vergabe Interkulturelles Fest (DIE LINKE) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 

1. Wie viele und welche Stände, die 2018 beim Interkulturellen Fest zugelassen waren, 
wurden beim Interkulturellen Fest 2019 nicht genehmigt, obwohl sie sich beworben 
hatten? 

2. Wie viele und welche Stände wurden beim Interkulturellen Fest 2019 erstmals zugelas-
sen? 

3. Waren die Standplätze beim Interkulturellen Fest 2019 voll ausgeschöpft? Falls nein: 
Wie viele Standplätze waren unbesetzt? 

 
Das Interkulturelle Fest 2019 verlief, auch von der Zusammenstellung  der Angebote, sehr zu-
friedenstellend.  
Eine Änderung des Bewerbungsverfahrens im Hinblick auf die Einreichung einiger formaler 
Unterlagen (z.B. Vereins- oder Gewerberegisterauszug) führte zu kleineren Veränderungen der 
Zusammensetzung der Teilnehmenden ohne den bewährten Charakter der Veranstaltung zu 
verändern. Aufgrund einiger fehlender erforderlicher Nachweise konnten nicht alle Bewerben-
den berücksichtigt werden.  
Dennoch konnten alle 120 Standplätze an eingetragene Vereine und Gewerbetreibende verge-
ben werden; darunter waren auch Neuzugänge zu verzeichnen. 
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